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Zusammenfassung

        

          
Studienziel Die Ultraschall-Angiographie ist ein neues Ver-fahren zur farbkodierten Darstellung von Gefäßen. Sie sollte mit der farbkodierten Duplex-Sonographie bei der Beurteilung der extrakraniellen Arterien verglichen werden.


        

          
Methode Es wurden 53 Patienten und 5 gefäßgesunde Pro-banden im Bereich der extrakraniellen Arterien vergleichend mit der farbkodierten Duplex-Sonographie und der Ultraschall-Angiographie untersucht.


        

          
Ergebnisse Die Darstellung von Stenosen und Plaques ist kontrastreicher mit der Ultraschall-Angiographie im Vergleich zum Farbdoppler. Gefäßverläufe sind kontinuierlicher, ohne Farbausfälle, darstellbar. Kleine Gefäße und Gefäßaufzwei-gungen lassen sich schneller auffinden.


        

          
Schlußfolgerung Die Ultraschall-Angiographie bietet zu-sätzlich zur farbkodierten Duplex-Sonographie Aussagen be-züglich der Oberfläche von Plaques und Stenosen und stellt eine wertvolle Ergänzung dar.


      
        
Abstract

        

          
Aim Ultrasound angiography is a new method of colour-coded vessel imaging. The present study aimed at giving further information on its clinical utility in neurosonology.


        

          
Method The extracranial arteries of 53 patients und 5 normal persons were investigated by ultrasound angiography in comparison with colour-coded duplex sonography.


        

          
Results We found a sharper imaging of stenoses and plaques by ultrasound angiography compared with colour Doppler. The imaging of the vessels can be achieved more continuously, avoiding dropouts of the colour. Small vessels and branches can be detected more reality.


        

          
Conclusion Ultrasound angiography represents a valuable additional imaging technique to colour-coded duplex sonography, providing further information, especially with regard to the border of plaques and stenoses.
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